



1950

Heinrich Schumacher legt den Meistertitel zum Schuhmacher ab



1951

Hochzeit von Heinrich und Ursula

1957

Heinrich legt die Meisterprüfung als Orthopädie-Schuhmacher ab



1958

Heinrich findet eine Anstellung bei Orthopädie-Schuhtechnik Wilh.Langeloh

????

Der Betrieb zieht in den Großen Schippsee



1961

Firma Heinrich Schumacher –Orthopädie-Schuhtechnik wird gegründet.

1961

1 .September, einstellung von 3 Gesellen, 1 Lehrling und 1 Fußpflegerin

1962

Die Sturmflut richtet im Februar schlimme Schäden an



1963

Die Familie zieht über das Geschäft.

1963

Das Geschäft wird modernisiert



1963

Die Familie errichtet ein Eigenheim

1970

1. April, Sohn Reiner beginnt seine Lehre zum Orthopädie-Schuhmacher



1976

8. Juni, Eintrag im Handelsregister Hamburg

1977

Reiner legt seine Meisterprüfung als Orthopädie-Schuhmacher ab.



1977

August, Hochzeit von Reiner und Cornelia Schumacher, beide beginnen im Familienbetrieb,

1979

wird Tochter Christine geboren



1980

Die Firma baut aus und eine neue, elegante Ladeneinrichtung kommt